

Folgende Mitteilungen werden von der Verwaltung gegeben:

- Für das Gastronomiekonzept werden Interviews mit ausgewählten Expert*innen in Marienheide geführt. Weitere Informationen werden in der nächsten Sitzung gegeben.

- In Bezug auf die Breitbandversorgung ist derzeit das Unternehmen Glasfaser+ mit dem eigenwirtschaftlichen Ausbau in einigen Teilbereichen von Marienheide tätig. Das Unternehmen Unsere Grüne Glasfaser plant ebenfalls einen eigenwirtschaftlichen Ausbau in Marienheide.

- Die Neuerrichtung des Eventgebäudes sowie den Umbau der Parkanlage Heilteich liegt zeitlich ein wenig hinter unserer Planung, berichtet Herr Tobias Schmitz. Dies habe mehrere Gründe. Es gebe krankheitsbedingte Ausfälle auf der Baustelle und Lieferverzögerungen von Materialien. Herr Dreiner ergänzt, dass die Planungen des Eventgebäudes in Abstimmung mit dem Fördermittelgeber nach dem eigentlichen Umbau der Parkanlage hinzugekommen sei. Beide Planungen mussten aufeinander abgestimmt werden, sodass zunächst nur der Wasserbau vorgenommen werden konnte. Daher habe man auch zwei unterschiedliche Zuwendungsbescheide mit unterschiedlichen Bewilligungszeiträumen. Dies habe insgesamt zu Verzögerungen geführt. Man sei aber zuversichtlich, dass der Umbau gegen Ende des nächsten Jahres fertiggestellt werden könne.

Herr Timo Fuchs schlägt vor, dass die Gemeinde die Gründe für die Verzögerungen auf der Baustelle den Bürger*innen im Rundblick erklären solle, um eventuellen Gerüchten entgegenzuwirken.

Die Verwaltung stimmt diesem zu und erklärt, dass ein Sachstandsbericht inkl. Bilder bereits in Planung ist.